



昇陽

<目指す生徒像>

- たしかな学力をもつ生徒
- 豊かな心をもつ生徒
- 強い体力・気力をもつ生徒



第2号

～生徒が安心して力を発揮できる学校

学校だより 令和4年5月20日
宇都宮市立昇陽中学校長 加藤 悦宏

風薫る5月、新緑のまぶしい季節となりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。

さて、中学校では1年生も少しずつ学校生活に慣れてきたようです。また、運動部活動の地区大会が終了し、体育祭の練習にも力が入ってきました。

コロナに負けず、生徒たちの学校生活が充実したものとなるようがんばりますので、これからもご支援ご協力をお願いいたします。

体育祭のお知らせ

5月28日(土)に体育祭を実施する予定(雨天順延)ですが、今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、ご来賓や地域の方々のご招待を控えさせていただきますことといたしました。ご理解のほどよろしくお願いいたします。また、5月30日(月)は振替休日を予定しています。

※感染状況によっては変更となる場合があります。



ウクライナ緊急募金活動

生徒会執行部が校内テレビ放送を使って、全校生にウクライナへの緊急支援募金を呼びかけました。募金先はユニセフです。自主的な活動に感心します。



避難訓練

4月22日(金)に避難訓練を行いました。学校は生徒の安全が第一です。年間三回の実施で生徒の意識を高めていきたいと思えます。生徒たちは訓練でも手を抜かずに行動できていました。



～お知らせ～

昇陽中学校ホームページに学校生活の写真を多数掲載しています。ぜひ、ご覧ください。



春季宇河地区大会（運動部活動の春の大会）

5月6日（金）から春季宇河地区大会が行われました。生徒たちは日頃の練習の成果を發揮してよく頑張りました。



野球部



卓球部



剣道部



サッカー部



バスケットボール部



大会の結果

- | | |
|-----------|-----------------------|
| 剣道部（男子団体） | 1回戦敗退 |
| 〃（女子団体） | 準々決勝進出（県大会出場） |
| （女子個人） | 黒崎栞杏さん、本澤こころさん（県大会出場） |
| 卓球部（男子団体） | 予選リーグ敗退 |
| （女子団体） | 予選リーグ突破 |
| | 決勝トーナメント進出・敗退 |
| 野球部 | 2回戦敗退 |
| サッカー部 | 1回戦敗退 |
| バスケットボール部 | 1回戦敗退 |



お知らせ

今年度の修学旅行は、6月24日（金）～26日（日）京都・奈良方面を予定しています。

